

Yarisley Silva remporte une nouvelle médaille d'or dans cette saison



La Havane, 13 juin, (RHC/PL).- La perchiste cubaine Yarisley Silva a remporté une nouvelle médaille d'or dans sa saison européenne. Cette fois-ci, elle a remporté la Coupe Himmelsstürner, en Allemagne.

Faute de pression l'encourageant à s'employer à fond, la championne du monde du saut à la perche a remporté la Coupe avec une discrète marque de 4,65 mètres, dans sa deuxième sortie sur la piste après avoir surmonté sans difficulté la barre des 4,55 mètres.

La semaine dernière, Yarisley Silva a fait sa meilleure performance de l'année: 4,84 mètres. Elle est en ce moment seconde au ranking mondial car Ekaterine Stefanidi, sa grande rivale de cette année, à dépassé la barre à 4,86 mètres, il y a quelques jours à Athènes.

Hier, tout faisait croire que la championne du monde allait avoir une plus grande rivalité à Himmelsstürner mais Silke Spiegelburg, de l'Allemagne finaliste aux JO de Londres et du championnat du monde s'est montrée erratique ce qui lui a valu une troisième position avec 4,50 mètres.

La médaille d'argent est allée à une autre athlète allemande Annika Roloff qui a fait elle aussi 4,50 mètres avec moins de fautes.

Les spécialistes cubains s'accordent à saluer le fait que Yarisley Silva ait commencé toutes ses présentations de la saison avec la barre au dessus des 4,50 mètres, car des mesures inférieures l'épuiseraient en vain. Bon courage Yarisley!

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/96652-yarisley-silva-remporte-une-nouvelle-medaille-dor-dans-cette-saison>



Radio Habana Cuba